
Dieter Hecking (Ex-Sportvorstand)
Beitrag von „DB4“ vom 10. Februar 2024, 21:54

Zitat von Norimbergala 

Zitat von DB4 

Genau dein letzter Satz sagt es, außerhalb des Fußballplatzes ist der FCN Liga
1.

Aber nicht im sportlichen Bereich, wir sind schon lange nicht mehr unter den
Top Vereinen in Liga zwei, nur in viele Köpfe ist das noch drin. Was wir bieten
können an Gehalt, Umfeld, Tradition usw können viele andere Vereine auch.
Andere die das nicht können, haben dafür viel weniger Kosten außerhalb des
Fußballs und erzielen so mehr Erfolg wie wir mit unserer Bundesliga
Geschäftsstelle und unseren Paket.

Warum ist Fürth, Paderborn, Kiel mittlerweile auf Augenhöhe oder teilweise vor
uns? Sie haben weniger Unkosten und können so bei weniger Ausgaben
trotzdem das gleiche oder mehr ins Team stecken.

Unser Budget für das Team ist immer noch im oberen Drittel. Die Spieler verdienen hier
sehr gutes Geld im Vergleich zu anderen Vereinen.

Trotzdem wurde es von der sportlichen Leitung nicht geschafft, dem Budget
entsprechend abzuschneiden.

Die aufgezählten Mannschaften haben es einfach geschafft ihre Planstellen ihren
Anforderungen entsprechend zu besetzen.

Vor ein paar Monaten hast du Rossow noch unbändig verteidigt vor allen Kritikern und
jetzt hauste selber drauf ?

Alles anzeigen 
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Kennst du die Zahlen? Also ich glaube das wir finanziell klar hinter St. Pauli, Berlin, Schalke,
HSV, Hannover, Düsseldorf liegen und damit im zweiten drittel zusammen mit Fürth, Kiel,
Lautern, Paderborn und dem KSC. Wiesbaden, Braunschweig, Magdeburg, Rostock, Osnabrück
und Elversberg sehe ich finanziell im letzten Drittel, was man auch an der Tabelle sieht.

Hört auf mit dem Märchen wir sind im ersten Drittel, wir sind das finanziell lange nicht mehr
und daher auch sportlich nicht.

Zum Thema Rossow, er hat gute und wichtige Sachen angestoßen bzw schon umgesetzt.
(Eigenvermarktung, Stadion, Mitgliederzahl, CSR usw)

Aber jetzt kommt wieder Schäfer und ein User hier ins Rennen. Vielleicht sollten wir bei aller
Anstrengungen trotzdem das Hauptaugenmerk auf den Fußball legen, den hier wird auch Geld
verdient. TV Tabelle, Pokal, Zuschauerzahlen.

Und bitte kommt mir jetzt nicht wieder mit Trainer Entlassungen, das hat uns 1-2 Mio von 55
Mio Umsatz gekostet. 0,3 Mio Gewinn haben bei mir als Rossow Fan die Alarmglocken Klingeln
lassen und sollten es bei jeden
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